

## 「道路を美しく」みなさまのご協力をお願いします。 道路ふれあい月間(8月)の活動から(平成25年度)

国土交通省では、毎年8月を「道路ふれあい月間」として、道路の正しい利用や道路愛護活動の推進に努めております。

本年の「道路ふれあい月間」において、関連の表彰伝達式及び当事務所職員により道路清掃等を行い、さらに、栃木県、NEXCO東日本と共催で広報活動を行いました。

このような表彰、清掃活動等を通じて、道路を美しくという気運を高めていきたいと願っております。

### 道路愛護団体等表彰伝達式 (平成25年8月29日実施)

#### 【関東地方整備局長表彰】

- ・「川上建設株式会社」様  
活動:国道の交差点、清掃活動及び植栽帯の管理を13年間にわたり実施。
- ・「宇都宮大学建設マネジメント研究室」様  
活動:国道の歩道、清掃活動及び植栽帯の管理を11年間にわたり実施。

#### 【事務所長表彰】

- ・「シルバー大学中央校宇都宮東部第一支部」様  
活動:国道の歩道、清掃活動を5年間に渡り実施。



受賞者の記念写真

### 道路功労者表彰伝達式 (平成25年8月29日実施)



受賞者の記念写真

#### 【公益社団法人 日本道路協会表彰】

- ・「栃木県中小企業団体中央会」様  
活動:平成22年8月2日から「関東「道の駅」連絡会事務局」となり、「道の駅」関係者間の情報共有、利便性の向上、利用推進等に寄与してきた。



記念写真 受賞者のお父様が代理受領

## 推進標語大臣表彰の伝達 (平成25年8月22日実施)

国土交通省では、道路の役割・重要性について考えていただくことを目標に、広く一般から本月間の推進標語を募集し、全国から7,663作品の応募があり、栃木県小山市 星野典比古様の作品が優秀賞を受賞しました。

受賞作品:  
「『ありがとう』 道路が救う 命ある」

## 宇都宮国道事務所職員による国道清掃等活動

### 道路のゴミは減りません

一般の道路利用者に対して8月「道路ふれあい月間」の目的である道路を慈しむという道路愛護精神の気運を高めるため、管理する国道を事務所職員自ら清掃を行いました。

また、初日の清掃活動場所では下野市役所職員の協力により一緒に清掃を行いました。

### -実施箇所-

- ◇ 8月21日(水) 国道新4号 (下野市薬師寺地先)
  - ・職員12名 下野市役所職員7名
  - ・薬師寺交差点、周辺歩道の清掃
- ◇ 8月23日(金) 国道50号 (結城市大字小田林地先)
  - ・職員14名
  - ・小田林西交差点、周辺歩道の清掃
- ◇ 8月26日(月) 国道4号 (宇都宮市下岡本地先)
  - ・職員14名
  - ・岡本小学校前歩道橋～岡本小学校入口交差点、周辺歩道の清掃



薬師寺交差点



小田林西交差点



岡本小学校入口交差点

交差点に弁当  
とペットボトル  
が多い！！

「東北自動車道大谷PA(下り)において8月9日、宇都宮国道事務所、栃木県県土整備部、東日本道路高速道路(株)の共催で行いました。各道路管理者が「道路ふれあい月間」の意義、道路事業の紹介等に関するパネルの展示やパンフレットの配布、また、道路に関するアンケート(「道の日アンケート」)を実施し、大谷PAを利用する方々へ情報提供をいたしました。

## 東北自動車道大谷PAにて広報活動実施



### 【アンケートの意見】

道の駅、高速道路休憩施設SA・PAについて、トイレがきれいになった。車が止めやすくなった。日陰があるといい。トイレの和式が多いなどの声がありました。